

ERASMUS outgoing Bewerbungsvoraussetzungen

- STEP und 2. Semester PKW abgeschlossen, insgesamt mind. 50 ECTS erbracht
- Masterstudierende müssen ein Semester PKW an der Universität Wien absolviert haben (egal ob BA oder MA)
- Notendurchschnitt von max. 2,2 (gewichtet für PKW)
- Gleichzeitige Bewerbungen an mehreren Instituten müssen gemeldet werden!

Bewerbungsunterlagen:

- **Motivationsschreiben**, englisch oder deutsch (soll eine eindeutige Begründung für den Aufenthalt beinhalten)
- Auflistung eines **kompatiblen Studienprogrammes** für 3 bis 12 Monate (kann im Motivationsschreiben enthalten sein)
- **Lebenslauf** (tabellarisch, englisch, inkl. Foto)
- **Sprachnachweis** - siehe Website des [International Office](#)
- **Sammelzeugnis**, 50 ECTS PKW+Wahlfächer, sofern nicht mehr von der Gastuniversität gefordert wird

Die Voraussetzungen und Unterlagen sind verpflichtend und kompetitiv. Es sind maximal 3 Präferenzen möglich für die gesondert Motivations schreiben und Studienprogramme zu verfassen sind.

Die Bewerbungen sind an den betreffenden Koordinator zu richten und fristgerecht auf Mobility Online hochzulanden.

ERASMUS outgoing Application Requirements

- STEP and 2nd semester in Communication Studies are finished, 50 ECTS done
- Master and PhD students have to have finished one semester of Communication Studies at the University of Vienna
- GPA of 2,2 or less (for Communication only)
- Simultaneous applications at different departments have to be reported!

Application Documents:

- Letter of Motivation, **englisch** (including an precise argumentation for your stay)
- Course list for 3-12 months (can be included in the letter of motivation)
- CV (tabular, **englisch**, incl. photo)
- Language Test – more information at the website of the [Interntional Office](#)
- Transcript of records, 50 ECTS if the host-university does not require more progress

The requirements and documents are copetitiv must-requirements. A maximum of three preferences can be submitted with an application each.

Applications have to be directed to the Coordinators and uploaded to Mobility Online in time.